

# *3 canoéistes défendront les couleurs de Cuba aux premiers Jeux Panaméricains juniors*

---



**Carlos Andrés Ajete s'entraîne en ce moment à Cuba en vue des premiers Jeux Panaméricains Junior de Cali 2021.**

La Havane, 7 oct. (RHC)- Angel Luis Garcia, président de la Fédération cubaine de Canoë et Kayak, a annoncé la participation de trois rameurs cubains aux premiers Jeux Panaméricains Juniors.

Carlos Adrian Ajete en ce moment le meilleur rameur cubain dans la catégorie de skiff, vient d'être admis sur la liste des participants.

Agé de 22 ans, Carlos Adrian Ajete a décroché une médaille d'argent et une autre de bronze aux Jeux Panaméricains de Lima 2019.

Deux filles défendront les couleurs de Cuba dans les épreuves de C-2. Et il y a quatre candidates.

Marelis Gonzalez a les plus de chances d'obtenir l'une des deux places. Championne nationale dans la catégorie de godilles courtes, elle a décroché la médaille d'argent aux Jeux de Lima aux côtés de Rayma Ortiz, Aimée Hernandez et Yariulvis Coba, en C-4.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/272995-3-canoelistes-defendront-les-couleurs-de-cuba-aux-premiers-jeux-panamericains-juniors>



**Radio Habana Cuba**